
　今回の意見交換会は、各常任委員会が地域の
団体と活発な意見交換を行い、地域のニーズや
課題を直接伺う貴重な機会となりました。参加
者からは「話しができて良かった」との声が寄
せられ、地域との連携の重要性が再確認されま
した。
　私たちは、今後も市民の皆さんに「開かれた
議会」を目指すため、このような意見交換会を
継続し、地域の声にしっかりと耳を傾けていき
たいと考えています。

議会改革の議員と話
をすることで、子ど
も食堂の黎

れいめい

明が見え
始めた。良いスター
トになった。

議員と話をすること
で、色々とお互いに
わかる部分もある。
意見交換ができて良
かったと思う。
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良かった。国も民間
との交流を進めてい
る。議会と商工会が
こうして意見交換を
していることが皆さ
んに伝わると良い。
今後も定期的に開催
していきたい。

意見交換をすること
で、地域の活性化に
も繋がると思う。こ
ういった機会があっ
て良かった。定期的
に開催していきたい。

議会と話す機会があ
って良かった。でき
る限り意見を生かし
てもらいたい。今後
もこのような機会を
設けてもらいたい。

議員に自分たちの意
見を聴いてもらえて
良かった。今後も意
見交換をしていきた
い。
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